



Saint Lary 2020 : Bilan du 1er jour!

publié le 27/01/2020

Malgré le retard accumulé, nous avons pu profiter des pistes enneigées.

Tout le monde a chaussé ses skis et a pu voir la neige... de plus ou moins près !!!

Les premières chutes (d'élèves et non de neige !!!) sont vite apparues mais dans la joie et la bonne humeur.

Nous nous sommes installés dans un centre juste magnifique. Les chambres sont entièrement rénovées, et « trop classes » dixit les élèves.

Le repas a été fort apprécié avec de la soupe légumes, des lasagnes et fromage blanc myrtilles et petits gâteaux... et tout ça cuisiné maison, et servi à l'assiette comme au restaurant !

On est comme des rois !

Tous sont fatigués et au lit, mais impatients de remonter sur les skis.

Demain, les cours démarrent vraiment !



